

Passer elle

La revue de l'Action catholique des femmes



n°36 - Avril - mai - juin 2025



DOSSIER
Ces jeunes qui ne veulent pas d'enfant



ACTU
Les élèves de Guyane nous remercient



PORTRAIT
« Voir, juger, agir... », le regard de Jacques Faucher



éditorial

« Entre femmes, s'écouter, accueillir, partager »



© Blanche Collet

Brigitte Fayard, présidente, entourée de gauche à droite de Véronique Genelle et Marie-Hélène Lossois, vice-présidentes, de Frédéric da Silva, notre aumônier, et de Christine Stevens, trésorière nationale.

« Faire un mariage d'amour, le réussir, s'aimer vraiment beaucoup et puis, parce que les enfants arrivent l'un sur l'autre très rapprochés, se retrouver dégoûtée, affolée devant le risque de nouvelles maternités, et sentir chavirer cet amour, cet amour auquel on tenait pourtant, c'est mon histoire, j'allais presque dire, c'est mon drame » : ce cri d'une jeune femme de 24 ans, mère de quatre enfants, rapporté dans la revue de l'ACGF « Militantes » dans les années 1960 avait fait réagir nombre de lectrices de l'époque. Le mouvement avait résumé son message par ces mots : « Entre femmes, s'écouter, accueillir, partager ».

Près d'un demi-siècle plus tard, notre mouvement, fidèle à sa ligne de conduite, donne la parole aux jeunes « qui ne veulent pas d'enfants » et assiste à la transformation de notre société abordant un sujet intime dont l'Acf s'est emparée à travers son histoire.

Vos nombreux témoignages courageux et assumés nous ont permis à notre tour, quelques générations plus tard, d'accueillir et de partager. Cela a amené notre équipe de rédaction à beaucoup de questionnements ; nous avons aussi associé à notre réflexion le père Jacques Faucher, chercheur en bioéthique, nouvel aumônier de la région sud-ouest.

Comme vous le verrez en feuilletant ce numéro, nous avons procédé à une nouvelle répartition des rubriques. Notre revue poursuit ainsi son évolution afin d'être au plus près des attentes de celles et ceux qui la lisent. Vos retours, dans la page courrier, et les comptes rendus sur les thèmes proposés dans Passerelle sont de vrais messages de reconnaissance. Nous ne saurions oublier les retours des régions et départements, qui font vivre le mouvement et lui donnent une image dynamique. À notre tour, nous vous remercions de faire de Passerelle une revue vivante et fidèle aux valeurs du mouvement !

Le bureau national : Brigitte Fayard, Christine Stevens, Véronique Genelle, Marie-Hélène Lossois, P. Frédéric da Silva

